

Infobrief 1.22

Die Stadt Frankfurt sieht sich in der Pflicht, ihre Aktivitäten zur Radverkehrsförderung konsequent umzusetzen. Neben der Sicherheit der Radfahrer und Radfahrerinnen sollen die Maßnahmen die Lebensqualität aller Frankfurterinnen und Frankfurter steigern aber unbedingt auch die Qualität und Sicherheit der Fußgängerinnen und Fußgänger spürbar verbessern.

-Auszug Radfahrportal Stadt Frankfurt am Main-

Radfahrende schützen, mehr Stadtgrün schaffen.

In der Eckenheimer Landstraße in Frankfurt sorgen jetzt Frankfurter Hüte von LÜFT für mehr Sicherheit im Straßenverkehr und zum Schutz der Grünflächen.

Mit einem nachhaltigen Konzept haben die Verkehrsplanerinnen und -planer der Stadt Frankfurt Sicherheit für Radfahrende geschaffen.



Zur Fahrbahnseite wurde der Bordstein erhöht, dadurch können die quer zur Fahrtrichtung befindlichen Parkplätze nicht mehr angefahren werden – besonders über die Geh- und Radwege.

Die [Frankfurter Hüte](#) aus 100% recyceltem Kunststoff sorgen dafür, dass die Grünflächen nicht mehr willkürlich beparkt werden, sondern in Zukunft von Insekten und Bienen genutzt werden können. Auch das Parken auf den unbefestigten Stellen wird ab sofort zum Schutz des Wurzelbereichs der Bäume verhindert.

Zur anderen Seite grenzt der Radstreifen an die Grünfläche.

Da dieser Bereich jetzt nicht mehr befahren wird, konnte recht schnell mit einfachen und kostengünstigen Mitteln das Radfahren in Frankfurt wieder ein wenig sicherer gemacht werden.

LÜFT, weil Sicherheit durchaus auch nachhaltig sein kann!